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Ieri fermi i metalmeccanici, tessili, calzaturieri,, abbigliamento ed edili '.ir.i-

•i 

Cortei e manifestazioni in Toscana 
'ri 

• *-'\ÌW:I\\ 

La federazione regionale ha indetto una nuova giornata di lotta per M l° luglio - A migliaia I lavoratori 
strade di Prato — Assemblee nelle fabbriche — Nella Marcellino: occorre ridare competHivitè al 

;:S' ' . 1 
er le • 

t 

per 
settore 

Migliala di lavoratori hanno acloparato lari In To-
i ', aaatia nal quadro dalla agitazioni daciaa dai matalmac* 

eanlcl dalla azianda a partacipaziona atatala, dal taaaili, 
abbigliamento, calzaturieri, addetti alla Industrie dal 

• eemanto. 81 4 trattato di una giornata Importante eha 
ha vlato una vatta partacipaziona attorno alla grandi 

• vertenza, agli obiettivi • per l'occupazione, gli involti-
manti a II Mezzogiorno. 

r ^ Significativo è il fatto che, proprio oggi, la aagratarla 
ragionala della federazione CGIL-CISL-UIL abbia In-

' detto uno acioparo ragionala di almeno due ora par il 
-, 1° luglio a cui parteciperanno I grandi gruppi a tutta 
. te fabbriche cha hanno vertenze aparta. 

I metalmeccanici, In acioparo dalla 9 alla 11 hanno 
dato vita a numerose ataamblaa, coma al Nuovo PI-

' gnona di Firenze dova al sono ritrovati 1 rappresentanti 
. dalla fabbriche, dalle forza politiche e Istituzionali. I 
* tassili a I lavoratori calzaturieri e dell'abbigliamento 

> r hanno manifestato ad Arezzo, di fronte alla Leboie, 
allo stabilimento ValConf di Grosseto, a Livorno, Ce
cina, Caselllni e Lucca. 

DI particolare significato è stata la manifestazione 
di Prato di cui diamo il resoconto. 

PRATO — La sensazione che 
al ricava partecipando ad una 
manifestazione di lavoratori 
è la profonda spinta al rin
novamento che anima il mo
vimento operaio, - necessario 
per il raggiungimento di una 
trasformazione profonda dell' 
apparato produttivo, legato 
ai problemi specifici, alla pro
spettiva di alcuni settori pro
duttivi e ai temi generali di 
un nuovo meccanismo di svi
luppo. La manifestazione dei 
lavoratori tessili e abbiglia
mento pratesi nell'ambito del
lo sciopero nazionale della ca
tegoria, ha posto in eviden
za questi due aspetti della 
lotta del movimento operaio. 
- Il corteo che si è snodato 
in un ampio percorso attra
verso tutte la principali stra
de e piazze della città per 
concludersi - con un comizio 
in piazza del Comune, della 
compagna Nella Marcellino, 
segretaria - nazionale • della 
FULTA, è filata la testimo
nianza più attiva e significa
tiva di come oggi il movi
mento dei lavoratori si collo
chi in questa difficile fase 
della vita del paese. 

In ogni cartellone, in ogni 
striscione si avvertiva, si vi
veva questa spinta al rinno
vamento. «Un piano nazio
nale per lo sviluppo del set
tore tessile per la difesa del
l'occupazione»: era scritto 
nello striscione che apriva il 
corteo « Un piano nazionale 
di rinascita « di sviluppo con
tro ogni licenziamento» ripe
teva continuamente i'altopar-
lante In testa al corteo che 
diffondeva quelle ohe erano 
le principali richiesta degli 
operai del settore. 

Oli operai hanno espresso 
una partecipazione attiva che 
si è caratterizzata per la lar
ga rappresentanza del consi
gli di fabbrica e di zona. 
Non poteva mancare, in que- ' 
sto quadro, uno striscione che 
inneggiava all'unità del lavo
ratori, quale forza per uscire 
dalla crisi economica e mo
rale. Seguivano i cartelli mul
ticolori sui temi dell'occupa
zione, contro ogni forma di 
decentramento produttivo, 
contro la cassa integrazione 
e il lavoro nero, per una re
golamentazione di questi, per 
un piano di risanamento de
gli ambienti, per eliminare 
l'alta percentuale di infortuni 
sul lavoro, caratteristica tra
gica della zona pratese. 

Il sindacalista Cambi, della 
FULTA locale, ha annuncia
to rinvio di un telegramma 
di solidarietà con i lavoratori 
cileni ed una manifestazione 
di protesta per l'atto crimi
nale che si è consumato a 
Pistoia. Nel suo Intervento la 

. compagna Marcellino ha in
dicato le linee di sviluppo, 
di riqualificazione e di risa
namento del settore. Ha so
stenuto che 1 lavoratori sono 
pronti ad affrontare 1 proble
mi inerenti le questioni del 
tessile e dell'abbigliamento 
nell'ambito di un piano del 
eettore articolato per grandi 
comparti di lavoro (laniero, 
cotoniero, abbigliamento ecc.) 
• per grandi aree geografi-

Stasera*.; 
la e prima» 
di « Kabale 
und lìebe * 

Stasera alle 2030 al Teatro 
comunale (in abbonamento 
turno A), avrà luogo la pri
ma rappresentazione dell* 
opera «Kabale und bebé» 
(amore e raggiro) di Gott
fried Von Klnem. L'opera è 
presentata dal Teatro dell' 
«pera di Stato di Vienna ed 
è diretta da Christoph Von 
Dohnanyi. 

ripartito! 
• n 31, ari 

che dove questo comparto as
sume particolare rilievo. 

Ha richiamato i problemi 
delle partecipazioni statali, 
del loro riordino, dello spreco 
che si fa col denaro pubbli
co, dell'avvio e della gestio
ne pubblica delle stesse, con
tro ogni visione privatistica. 

E' ora che gli industriali 
smettano di piangere sulle lo
ro miserie, sui profitti non 
realizzati — ha proseguito 
Nella Marcellino — quando 
in realtà il settore pur in pre
senza di una profonda crisi 
negli ultimi tempi è stato nel 
'76 uno dei più produttivi. 
Occorre rilanciare — ha con
cluso la Marcellino — una 
politica per l'ammodernamen
to tecnologico e la program
mazione che ridia competi-
vita al settore e realizzando 
uh collegamento diretto con 
la lotta per un nuovo mec
canismo di sviluppo, I lavoratori durante l'assemblea svoltasi al N icve Pianane 

Uno studio sarà promosso dall'ente per il turismo 

Le tariffe de^i alberili 
al vi^io degli esperti 

CoordiBato dall'Irpet vedrà impegnate le stesse associazioni degli albergato
ri — Le richieste di aumento e le motivazioni che lo hanno sconsigliato 

U r i f l L ws_»1. 
l BUm, ara al 
" AttMie Paris*). 

: Dopo la decisione del comi
tato provinciale prezzi ohe ha 
respinto la richiesta di au
mento delle tariffe alberghie
re e dopo le dichiarazioni e 
le reazioni dell'Associazione 
toscana albergatori, sull'ar
gomento interviene, con una 
nota, l'Ente provinciale del 
turismo con lo scopo di for
nire alcuni elementi obiettivi 
di valutazione e di giudizio. 

Nel corso delle apposite 
riunioni che si sono svolte 
nello scorso ottobre fu ini
zialmente richiesto da parte 
dei rappresentanti dell'ATA 
un aumento delle tariffe per 
il 1927 nella misura del 20 
per cento che venne poi ri
dotta al 15 per cento: di 
fronte alla posizione dell*EPT 
e del CP gli albergatori con
cordarono su un aumento del 
14 per cento sul tetti massi
mi con l'intesa che non sa
rebbero stati richiesti aumen
ti per tutto II 1OT7 * - -:•'• 

A marzo invece 117 esercizi 
su 383 In Firenze (che rap
presentano il 55 per cento 
dei posti letto cittadini) e 20 
in provincia (25 per cento dei 
posti letto) hanno presentato 
richiesta di aumento. E* da 
notare, al riguardo, che 
mentre l'associazione algerga-
tori aveva dato agli iscritti 
l'orientamento di richiedere 
aumenti contenuti nel limite 
del 10 per cento, da parte 
delle aziende fiorentine sono 
pervenute elTEPT richieste 
veramente sorprendenti. Su 
tali richieste sono state effet
tuate dall'Era approfondite 
valutazioni e svolti numerosi 
sondaggi negli ambienti poli
tici. sindacali, economici e 
turistici. Tutti concordi per 
un rigetto delle richieste di 
aumento, lo stesso consiglio 
dell'ente, al quale fu sotto
posto li problema ha respon
sabilmente espresso il pro
prio parere negativo con voto 
unanime, s* ••• -* *•. 

Circa fi raffronto eoa 1 li
velli tariffari delle altre 
grandi città italiane va rico
nosciuto come Firenze sia 
pressoché in linea con la me
dia nazionale, dovendosi in 
ogni caso rifiutare raggrup
pamenti di tariffe medie in 
categoria superiori e inferiori 
che danno risultati non indi-
cafivi. 

Da ricordare, inoltre, che 
l'altra associazione di catego
ria, l'Associazionismo aderen
te alla Con/esercenti, è stata 
contraria alla richiesta di 
nuovi aumenti a metà anna
ta. Negli incontri con gli al
bergatori il presidente del-
1T5PT ha più volte- rilevato 
che l'attuale normativa che 
regni* le tariffe e la classifi
ca alberghiera è superata - -' 
- L'EST intende saperare 
questo stato di conflittualità 
con una associazione che 
rappresenta tanta parte detta 
categoria e per questo ha de
ciso di effettuare uno studio 
approfondito sul pressi al
berghieri, che sarà coordina
to dallTBPET ed al quale sa
ranno impegnate le stesse as
sociazioni di categoria uni
tamente agli esperti. Ciò in 
previsione di un aggiorna
mento delle tariffe 1978 che 
tenga presente, nelle varie 
componenti del presso alber
ghiero le eventuali mutate 
condizioni. 

Il dibattito sulla zonizzazione sanitaria 

Due proposte per i consorzi 
Sei sono quelli previsti dal progetto della maggioranza di Palano Vecchio, mentre 
la DC ne vuole sette - Diverse le valutazioni sui confini e sul numero degli abitanti 

; . H 
Resteranno aperti anche nel pomeriggio 

Risolta la vertenza: 
• - J - 1 

oggi riaprono 1 musei 
U decisione è stata presa in seguito ad un Incontro tenutosi ieri mattina in Palazzo 
Vecchio - Riunione per l'ordine pubblico - Delegazione di Detroit ospite di Firenze 

Consorzi ' socio - sanitari: 
quanti saranno? E' questa la 
domanda alla quale non si ò 
riusciti a dare una risposta 
nella prima seduta della com
missione consiliare nominata 
per deciderne l'istituzione. 

Esistono due posizioni: la 
maggioranza di Palazzo Vec
chio che propone l'istituzione 
di sei consorzi nel territorio 
del Comune di Firenze e in 
quello dei Comuni di Fiesole 
e di Vaglia (la zonizzazione 
riguarda anche questi ultimi); 
dall'altra parte la DC che pro
pone sette consorzi. 

Nel dibattito della prima riu
nione che ha impegnato l'as
sessore alla sanità. Massimo 
Papini e i rappresentami del
la commissione, sono stati sot
tolineati i ritardi nell'attua
zione della legge che istitui
sce i consorzi, ma anche la 
volontà e l'impegno precìso di 
risolvere il problema nel più 
oreve arrapo possiti ir. 

La proposta della maggio

ranza prevede la costituzione 
di sei consorzi socio-sanitari 
che nascono daU'aggregazioi* 
ne dei quartieri della città. 
I quartieri 1 e J il consorzio 
numero uno con una popola
zione di 95.000 abitanti: i quar
tieri 4 e 5 il consorzio due 
con 60.000 abitanti: i quartie
ri 6, 7 e 8 il consorzio tre di 
89.000 abitanti; i quartieri 9 e 
10 il consorzio quattro con 
59.000; i quartieri 11 e 13 insie
me ai comuni di Vaglia e Fie
sole il consorzio cinque con 
73.000: i quartieri 12. 14 e 2 
il consorzio sei di 100.000 abi
tanti. . -

La proposta democristiana 
prevede invece la costituzione 
di sette consorzi sanitari che 
nascono anch'essi dall'accorpa
mento di più quartieri. Il con
sorzio n. 1, 75.000 abitanti) 
è formato dai quartieri 1 e 
8; il consorzio due (78.000 abi
tanti) dai quartieri 2 e 3; il 
consorzio quattro (59.000 abi

tanti) dai quartieri 6 e 7; il 
consorzio numero cinque (58 
mila abitanti) dai quartieri 
9 e 10; il consorzio sei (73 
mila abitanti) dai quartieri 
11 e 13 e dai Comuni di Va
glia e' Fiesole: il consorzio 
sette (64.000 abitanti) dai 
quartieri 12 e 14. 

Dopo i < piano Nicoletta' » 
elaborato nel '73 e che preve
deva nove consorzi, molte co
se sono cambiate. A Firenze 
sono stati - eletti • i consigli 
di quartiere e la città divisa 
in quattordici zone. Sono 
mutamenti da tenere presen
ti nel momento in cui si de
cide un'altra suddivisione ter
ritoriale. - * • - ' " 
-- Di questa nuova realtà ten
gono conto le due diverse 
proposte. Diversa invece è la 
importanza che le due posi
zioni danno al numero • de
gli abitanti e all'Arno che se
condo la maggioranza non è 
considerato « confine > per la 
istituzione dei consorzi. 

trafugati 

Cinque mesi al carrozziere 
che rubò i quadri di Conti 

-* «X - —.a*-*-* 

Conclusione rapida al pro
cesso contro Benito Falèrni. 
41 anni, il carrozziere nella coi 
officina di Fucecchio gli agen
ti della Mobile, trovarono due 
quadri rubati un paio di anni 
fa al pittore Primo Conti. 

L'imputato accusato di ri
cettazione e detenzione di mu
nizioni e armi da sparo è sta
to condannato a cinque me
si dì reclusione con la so
spensione della condizionale, 
ha avuto anche 100 mila lire 
di moka e 45 mila lire di am
mende. Subito dopo la lettu
ra del dispositivo detta sen
tenza è stato scarcerato. 

E* stato «Tintili illMl— 
telefonica a mettere la polizia 
sulle tracce del Fatanti. La 
conversazione fra un pregiu
dicato e una persona scono
sciuta residente a Fucecch» 
provocò l'intervento della po
lizia. L'uomo, infatti, mvita-
va il pregiudicato fiorentino 
il cui apparecchio telefonico 

era stato posto sotto control
lo, a recarsi immediatamente 
a Fucecchio con una grossa 
somma di denaro per un affa
re vantaggioso. 

L'appuntamento veniva fis
sato presso la carrozzeria 
«Primavera» in via 2 Giu
gno a Fucecchio. A questo 
appuntamento si recarono an
che gli nomini delle Squa
dra Isonne seguendo il pre
giudicato. La polizia ignora
va dì quale affare si trat
tasse. Appena frànti a Fucec-
cho gli sgenti ' effettuavano 

nei nessi deus csrToneria. 
Ma afl'iaterno non veniva tro
vato mula, Nel cortile la so
latia trova due quadri perfet
tamente i conservati. ». firmati 
da Primo Conti. I due dipin
ti. assieme ad altre 38 tele e 
disegni erano stati rubati tra 
il 4 e il 5 dicembre del 1975 

nella villa del-pittore, a Fie
sole. - , . - . . , 

Prmo Conti, convocato in 
questura riconobbe le sue ope
re a cui era particolarmente 
affezionato, specialmente a 
quella « Natura morta > dipin
ta nel 1939. n carrozziere ve
niva tratto in arresto e ieri 
mattina giudicato per diret
tissima. Egli ha sostenuto di 
averli acquistati un anno fa 
e di non sapere assolutamen
te che valore avessero. 

LAtSBSDIWGGWS 

Sospesa l'agitazione nei mu
sei statali: la decisione è sta
ta presa dai sindacati in se
guito ad un incontro tenuto
si ieri in Palazzo Vecchio ed 
al quale hanno preso parte 
il sovrintendente alle gallerie, 
di Firenze professor Berti, 1' 
assessore alla cultura Camar
linghi, i consiglieri comunali 
Pananti e provinciale Sotta
ni, il presidente dell'ente pro
vinciale del turismo Ciapet-
;ti e il dottor Conti Lapl del
l'azienda del turismo che par
tecipano al comitato del mu-
bei cittadini, con i delegati 
del personale dei musei sta
tali e i rappresentanti degli 
Organismi di categoria CGIL-
èlSL-UIL degli enti pubblici 
fiorentini. 

Nel corso dell'incontro si è 
discussa la situazione creata
si agli Uffici e alle Cappelle 
medicee, dopo l'agitazione dei 
lavoratori con - conseguente 
interruzione dei doppi turni 
c|ie consentivano anche l'a
pertura pomeridiana. I rap
presentanti del comitato han
no messo in evidenza le gra
vi, difficoltà che creerebbero 
per la città, nel momento del 
pieno afflusso turistico, con 
il: prolungamento di questo 
tipo di agitazione. 

Al termine di una lunga e 
proficua riunione, gli interve
nuti hanno concordato su tre 
punti: 
A L'impegno è l'iniziativa 
" nei confronti del mini
stero dei beni culturali per il 
rapido espletamento entro i* 
autunno del concorso regio
nale per il quale le domande 
di partecipazione si chiudo
no domani e che dovrebbero 
assicurare l'assunzione di 60 
nuovi custodi dei musei e di 
un congruo numero di idonei. 
Ciò dovrebbe garantire il ri
torno alle sedi di origine dei 
custodi precedentemente as
sunti in base ad un recente 
concorso nazionale e lo sbloc
co dei trasferimenti già deci
si in sede ministeriale di un 
gruppo di custodi provenien
ti dalla Sicilia. 

© L'effettuazione di un nuo
vo incontro tra comitato 

per i musei e rappresentanti 
sindacali e di categoria dopo 
l'emanazione di una nuova e 
già preannunciata circolare 
ministeriale sulla istituzione 
di orari funzionali per i mu
sei ohe dovrà avvenire in ac
cordo tra le eovrintendenze e 
gli enti locali e dò per con
sentire la migliore utilizzazio
ne del patrimonio artistico 
e la premozione culturale ed 
economica delle attività cit
tadine. • - -•••-••• 

© In un successivo incon
tro tra le organizzazioni 

sindacali e del personale d«' 
musei la sovrintendenza e 
comitato saranno valutai 
tutte le possibilità di ini 
vento per il migliorameni 
delle condizioni ambientali 
lavoro nei musei fiorentini. !l 
rappresentanti dei lavorato] 
e delle organizzazioni sinda
cali hanno ritenuto, su que
sta base di discussione e sii 
questi orientamenti, di adot
tare dopo l'assemblea del per
sonale, un atteggiamento re
sponsabile tale da consentire 
la sospensione dell'agitazione 
e da fare riprendere, a par
tire dalla giornata di doman). 
la normale effettuazione del 
doppio turno nei musei stata
li. Questo pur mantenendo lo 
stato di agitazione e richie
dendo una costante verifica 
degli adempimenti discussi 
nell'incontro.-. 
ORDINE PUBBLICO 
- Domani, una delegazione del 
comitato di coordinamento 
per la difesa dell'ordine de
mocratico, presieduta dal sin
daco Gabbuggiani, si incon
trerà con il prefetto di Fi
renze, dottor Rolando Ricci. 
n comitato, in questo parti
colare - e preoccupante mo
mento che ha visto l'intensi
ficarsi e l'aggravarsi di azio
ni eversive nei confronti di 
istituzioni, di fabbriche e per
sone ha richiesto l'incontro 
con il prefetto per illustrare 
e confrontare le attività e le 
iniziative sui problemi del
l'ordine democratico e per of
frire la sua collaborazione 
ed ogni iniziativa che sarà 
presa nel settore. 

DELEGAZIONE 
DI DETROIT 

E* presente a Firenze, da 
lunedi, una delegazione del 
« Renaissance Center » di De
troit composta dal presidente 
Wayne Doran, dall'addetto al
la programmazione - John 
Mayhew. dalla consulente di 
moda. Mildred Custfei e da 
Richard Rassler, vice presi
dente della Taubman compa
ny di Detroit. 

La delegazione è a Firenze 
al fine di realizzare la pre
senza di un gruppo di aziende 
fiorentine e toscane nel nuo
vo centro commerciale aperto 
Io scorso aprile nella città 
americana. 

L'altro giorno vi è stata 
una riunione alla quale hanno 
partecipato operatori com
merciali del settore moda, 
confezioni, pelletterie, cera
mica, paglia, vetro, articoli 
da regalo, stampe, mobili, 
oro e argento. L'incontro in 
Palazzo Vecchio è stato in
trodotto dal sindaco Elio Gab
buggiani che ha ricordato il 
viaggio della delegazione fio
rentina a Detroit, sottolinean
do la comune volontà delle 
due città di stabilire più streU? 
ti legami culturali ed econo
mici. 

•*' Per l'amministrazione co
munale erano presenti anche 
gli assessori Ariani e Caiazzo 
che seguono particolarmente 
gli aspetti economici e mer
cantili della eventuale pre
senza nel «Renaissance cen

ter » di prodotti fiorentini. 
ENTI PUBBLICI 
DOMANI CHIUSI 

L'assessore al personale del 
Comune di Firenze Bruno 
Cocchi, della Regione toscana 
Roberto Barzanti e dell'am
ministrazione provinciale Gra
ziano Cloni, si sono riuniti 
ieri m Palazzo Vecchio as
sieme al rappresentanti delle 
organizzazioni sindacali di ca
tegoria (FLEL provinciale e 
sezioni aziendali). *" 

Preso atto della situazione 
di Incertezza derivante dalla 
interpretazione della legge 5 
marzo 1977. n. 54 in riferi
mento alla festività del pa
trono, locale e in considera
zione <?el fatto che sono in 
corso trattative a livello na
zionale tese a disciplinare 
complessivamente la materia 
delle festività, gli intervenuti 
hanno concordemente conve
nuto di considerare festiva la 
giornata del 24 giugno 1977 
(S. Giovanni) per 1 lavora
tori degli enti suddetti, ope
ranti nel territorio del Co
mune di Firenze, e di rimet
tere agli accordi nazionali una 
definitiva interpretazione del
la legge e delle sue modalità 
di attuazione, restando inteso 
che, qualora la festività del 
patrono non fosse ritenuta fe
stiva, dovrà comunque essere 
recuperata. 

Stasera voteranno il 2, il 9 e l'I 1 

Nei quartieri 6 e 8 
si astiene la DC 

sul bilancio comunale 
' Dopo 1 consigli di quartiere 12 e 4, il parere sul bilancio 
comunale è stato espresso ieri dal consiglio numero 6. An
che qui, un dato significativo: i gruppi democristiano e re
pubblicano si sono astenuti. A favore hanno votato i 13 con
siglieri socialisti e comunisti, contro, isolato come al solito, 
il consigliere missino. 

A! bilancio sono state accluse alcune proposte di inte
grazioni: viene sottolineato il carattere di urgenza e di 
priorità dell'acquisizione e urbanizzazione dell'area delle 
Piagge, la costruzione di un centro sportivo nella stessa 
area, l'acquisizione della villa Bargagli-Fetrucci, il ripri
stino dei locali della ex casa del popolo Bitossi. 

Nel quartiere 8 hanno votato a favore comunisti e socialisti, 
la DC si è astenuta insieme al PSDI e il rappresentante 
repubblicano non ha partecipato alla votazione. • 
'Stasera alle ore 21 si riuniranno altri tre consigli per 

esprimere il parere definitivo sul bilancio: il n. 2 (alle 21 
presso il centro sociale di Sorgane, via Tagliamento), 1*11 
(presso la saletta del parterre, piazza della Libertà), il n. 9 
(presso la Madonnina del Grappa, via Don Facibeni, alla 
presenza dell'assessore Boscherini). • " 

Si è svolto alla Madonnina del Grappa, organizzato dai 
consigli di quartiere 7, 9 e 10 un incontro con gli artigiani 
della zona. L'iniziativa intendeva essere \in contributo alla 
creazione di un rapporto continuo, di confronto e di discus
sione. tra i quartieri e le categorie produttive. Nel corso 
del dibattito, cui erano presenti numerosi artigiani sono 
intrvenuti rappresentanti dell'associazione artigiani e del
l'artigianato fiorentino. Ha tratto le conclusioni l'assessore 
allo sviluppo economico Luciano Ariani. 

Provocatorio atteggiamento di un gruppo di studenti 

ARCHITETTURA: BLOCCATI 
NUOVAMENTE GLI ESAMI 

Una decina di ragazzi si era presentata per sostenere le prove 
Poco dopo, il comitato di agitazione ha cominciato a disturbare 
il regolare svolgersi delle interrogazioni e ad insultare i docenti 

Architettura è di nuovo. 
bloccata. E* stato ancora una 
volta l'esame di analisi a far 
precipitare la situazione- Ie
ri pomeriggio, come previsto 
dal calendario per la ripre
sa dell'attività didattica al
l'interno della facoltà era fis
sato l'esame di analisi mate
matica e geometria analiti
ca per i laureandi. 

Una decina di ragazzi si 
è presentata ai professori 
che hanno iniziato a interro
gare; uno di loro (gli altri 
hanno superato l'esame) è 
stato invitato a ripresentar
si («era confuso», ha dichia
rato il docente). Un gruppo 
di studenti del comitato di 
agitazione che assisteva agM 
esami ha interrotto te prove 
ed è iniziata una discussione 
che si è ben presto trasfor
mata in assemblea. Per di
verso tempo si è ritenuto di 
poter riprendere te prove 
per gli studenti prossimi alla 
laurea, poi & discussione ha 
toccato anche aitai punti con 
interventi pretestuosi miran
ti a provocare lo scontro con 
i docenti sul modo di condur
re gli esami. • - • * •'•"• 
' La discussione è andata-
degenerando, H preside Car
dini e i docenti presenti so
no stati più volte insultati e 
TrtìfM/vrinfi Si è giunti a d 
una rottura: gli studenti del 
comitato di agitazione non
no proposto lo sciopero, no
nostante che molti studenti 
fossero contrari. Ancora lun
ghi diverbi si sono avuti per 
decidere se l'auto Minerva. 
oggi avrebbe dovuto restare 
aperta per ospitare il semi
nario di composizione. A tar
da sera, verso le 20, l'assem
blea che si era ormai ridotta 
a poche decine di persone 
ha deciso per lo sciopero. Ar
chitettura è dunque di nuovo 
bloccata. Chi paga maggior
mente a prezao di questa si
tuazione sono ancora una 
vetta gli studenti. Quelli 
iscrìtti al primo anno e i 
laureandi che non solo vedo-
no continuamente posticipata 
!a data dei loro esami, ma 
addirittura si trovano a fre
quentare una facoltà che sta 
correndo seri perìcoH. 

PICCOLA P9UUCITA' 

m SMARRIMENTI 

MAMCIA offre straniero a 
chi riporterà indispensabili 
documenti (passaporto etc) 
contenuti in bona verde 
smarrita tnercotedi 16 giugno 
alle ore 33 nel tratto Stallo
ne / Via 8. Monaca. : -
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Coinvolte anche 4 guardie giurate 

Colossale rissa 
a Ponte Vecchio 

A seguito di una colossale 
rissa avvenuta l'altra sera 
sul Ponte Vecchio che ha vi
sto coinvolti circa 200 persone 
e personale dell'Argo, quat
tro giovani sono stati arresta
ti per oltraggio, lesioni e re
sistenza al pubblico ufficiale. 
I quattro sono: Osvaldo Mar-
cellini, 34 anni, nato a Mea-
glia in provincia di Brescia 
e residente a Rimini, in via 
dello Stambecco 33; Pasquale 
Pinna. 24 anni, nato ad Aci
reale in provincia di Catania 
e residente a Firenze, in via 
Ghibellina M; Gilberto Bian
chi 24 anni, nato a Casablan
ca e residente a Prato in via 
Carraia 33: Enzo Sottili, 19 
anni nato e residente a Pe
rugia, in via Petronilla 1. 

Tutto è cominciato con un 
nonnaie battibecco fra dei 
giovani sulla scelta del luo
go in cui esporre le proprie 
mercanzie. Sul Ponte Vecchio 
è ormai tradizione esporre 
oggetti di ogni genere (elabo
rati dai giovani stessi che li 
vendono) stesi su panni co
lorati e velluti. Vi si può tro
vare di tutto, vasi di vetro 
riempiti di sale colorato, col
lane di argento e no, orec
chini. spille di legno, quadri. 
ritratti, sandali di pelle, zoc
coli. " 

Sembrerebbe a prima vista 
una finezza quella di stendere 
gli oggetti su panni in terra. 
in realtà è anche una con
dotta: quando arriva la poli
zia. infatti tutti raccolgono 
velocemente I lembi delle 
stoffe • il fuggi fuggi è ge
nerale. 

L'altra sera dal battibecco, 
si è passati alle parole pe
santi. poi alle mani con estre
ma facilità. Ne è nata una 
rissa stile < saloon » in cui 
non si è più riusciti a indi
viduare quelli che parteggia
vano per l'uno o per l'altro 
gruppo. Qualcuno ha avvertito 
la pòlizfa. Sul posto si è re
cata una squadra di guardie 
giurate dell'Argo che è rima
sta coinvolta dagli avveni
menti. 
> La rissa è divenuta colos

sale ed ha coinvolto tutti i 
presenti senza risparmio di 
botte, calci, spinte, schiaffi. 
pugni. Quattro guardie giura
te hanno' riportato lesioni, e 
numerosi altri giovani sono ri
masti contusi. Sono interve
nute le volanti della polizia 
che hanno arrestato quattro 
giovani e disperso gli altri. 

• e BANCO DEL 
. . MUTUO SOCCORSO > 

E* iniziata presso la Casa 
del Popolo XXV Aprile, la 
prevendita dei biglietti (lire 
1.000) ' per il concerto del 
« Banco del mutuo soccorso » 
che si svolgerà domani alle 
ore 21,30 al campo sportivo 
Reman di via Antonio del 
Pollaiolo. 

Sottoscrizione 
Nel 33. anniversario della 

scomparsa del compagno Ma
rio Chiti, decorato di meda
glia d'argento al valor mili
tare, la moglie Renea sotto
scrive lire 10 mila per la 
stampa comunista. 
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